



RESPUESTAS A LAS PREGUNTAS RECIBIDAS

SDC-32-2018

**Servicios de consultoría para la evaluación de medio término del proyecto
“Apoyando el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible en México
por medio de prácticas de gobierno abierto, participación ciudadana y el
fortalecimiento de la transparencia”**

Fecha: 13/08/2018

PREGUNTAS Y RESPUESTAS

1 - ¿Está previsto realizar misiones de evaluación a una muestra de las localidades en las que se viene ejecutando el proyecto?

No, en los términos de referencia se especifica que se realizarán videollamadas con los socios implementadores que se encuentran fuera de la ciudad de México.

2 - ¿Cuántas instituciones públicas y privadas vienen participando como socias en la ejecución del proyecto y cómo beneficiarias del proyecto?

Favor de remitirse al documento “SDC-32-2018” página 5 y 6 en las que se detalla lo siguiente:

El primer componente (Gobierno Abierto) se enfoca en apoyar las estrategias de gobierno abierto y cocreación del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI), con la colaboración de tres organizaciones de la sociedad civil que tienen experiencia en la implementación de prácticas de gobierno abierto y rendición de cuentas: Gesoc, Agencia para el Desarrollo, A.C., ProSociedad Hacer Bien el Bien, A.C. y Gobierno Fácil. No hay instituciones beneficiarias.

El segundo componente (integridad, transparencia y anticorrupción) busca promover la integridad y el fortalecimiento de la transparencia en los ámbitos federal y estatal mediante 4 productos. Los productos 1 a 3 están enfocados en apoyar a la implementación de las reformas constitucionales del Sistema Nacional Anticorrupción (SNA), promovidas por la Secretaría de la Función Pública (SFP).

Los productos 1 y 2 se encuentran enfocados en robustecer la integridad y ética, a fin de prevenir actos de corrupción en dos vertientes: (1) sector público, mediante un programa de capacitación, y (2) sector privado, a través de la creación y lanzamiento de un programa de integridad, para que las pequeñas y medianas empresas (PYMES) implementen herramientas de prevención y detección de riesgos asociados a la corrupción. Para este último, se tiene como socio implementador a la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC por sus siglas en inglés), debido a su experiencia en la gestión de proyectos para la prevención y combate a la corrupción y la promoción de la integridad; así como a sus alianzas existentes con socios estratégicos.

El producto 3 contempla el fortalecimiento institucional y acompañamiento a organizaciones de la sociedad civil (osc), mediante el financiamiento de proyectos de participación ciudadana que

PNUD México



incidan en los Sistemas Locales Anticorrupción (SLA); mediante el lanzamiento de la Convocatoria de Corresponsabilidad de las Organizaciones de la Sociedad Civil con los Sistemas Locales Anticorrupción.

Por su parte, el producto 4 contempla el relanzamiento de la Iniciativa para el Fortalecimiento de la Institucionalidad de los Programas Sociales (IPRO), un esfuerzo conjunto iniciado en 2009 por el PNUD y Transparencia Mexicana (TM), cuyo objetivo es construir una plataforma de información en datos abiertos que, mediante un autodiagnóstico, permita medir el nivel de institucionalidad de la política social, a partir de la presencia o ausencia de determinados atributos. No hay instituciones beneficiarias.

3 - ¿Cuántas organizaciones de la Sociedad Civil se han involucrado en las actividades del proyecto?

Actualmente, son tres socios implementadores del componente 1: Gesoc, Agencia para el Desarrollo, A.C., ProSociedad Hacer Bien el Bien, A.C. y Gobierno Fácil. Del componente 2, hay una organización involucrada: Transparencia Mexicana.

4 - ¿Cuántas personas se han involucrado en la configuración de los fellows, en los programas de capacitación, en los proyectos de los Sistemas Locales Anticorrupción?

Componente 1: Del pilotaje 2017 sujeto a evaluación de medio término, son 20 fellows, 4 por cada uno de los estados. El 2018 no será evaluado. Componente 2: El pilotaje del programa de capacitación de ética e integridad del sector público (curso online) incluyó a 62 participantes (las capacitaciones a PyMEs y las OSC con los SLA no serán sujetos a evaluación, sino únicamente los resultados parciales a la fecha, por ejemplo, los talleres, la convocatoria y sus procesos).

5 - ¿Cuántos técnicos y funcionarios públicos se han involucrado en la coordinación de las actividades del proyecto?

El equipo del proyecto en el PNUD incluye a dos coordinadoras, tres especialistas y un administrador. Componente 1: Directamente se trabaja con 3 servidores públicos del INAI. Componente 2: Actividades 1 y 2: Directamente se trabaja con 2 servidores públicos de la SFP. Actividad 3: Directamente se trabaja con 2 servidores públicos de la SFP.